

ABSTRAK

Amanda Julianti : Pengaruh *Cash Holding* dan *Growth Opportunity* Terhadap *Dividend Yield* pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Kasus di PT. Dharma Satya Nusantara Tbk. Periode 2013-2022)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Pengaruh *Cash Holding* dan *Growth Opportunity* Terhadap *Dividend Yield* pada PT. Dharma Satya Nusantara Tbk. *Cash Holding* digunakan untuk mengukur seberapa besar kemampuan perusahaan dalam membagikan dividen kepada pemegang saham dengan menggunakan kas tunai perusahaan yang diperoleh dari laba. *Growth Opportunity* digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan membayarkan dividennya dimana perusahaan tersebut sedang melakukan peluang untuk pertumbuhan perusahaannya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya pengaruh *Cash Holding* secara parsial terhadap *Dividend Yield*, mengetahui pengaruh *Growth Opportunity* secara parsial terhadap *Dividend Yield*, dan mengetahui besarnya pengaruh *Cash Holding* dan *Growth Opportunity* secara simultan Terhadap *Dividend Yield* pada PT. Dharma Satya Nusantara Tbk. Periode 2013-2022.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh PT. Dharma Satya Nusantara Tbk. Periode 2013-2022. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier (sederhana dan berganda). Analisis korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), Analisis koefisien determinasi, dan Analisis Hipotesis uji signifikansi parsial (Uji T), uji signifikansi simultan (Uji F). Adapun pengolahan data dibantu dengan menggunakan aplikasi *SPSS For Windows Version 26.0*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial pengaruh *Cash Holding* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Yield* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 14,2% dan tingkat korelasi rendah. Sedangkan Pengaruh *Growth Opportunity* secara parsial tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap *Dividend Yield* koefisien determinasi variabel *Growth Opportunity* berkontribusi 0,2% terhadap *Dividend Yield* dengan tingkat korelasi sangat lemah. Dan secara simultan Pengaruh *Cash Holding* dan *Growth Opportunity* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Yield* Hasil koefisien determinasi variabel *Cash Holding* dan *Growth Opportunity* memberikan kontribusi sebesar 17% terhadap *Dividend Yield* dengan tingan hubungan korelasi sedang.

Kata Kunci: *Cash Holding, Growth Opportunity, Dividend Yield*